Mike Nagler, Leipzig Kandidatur Attac Koordinierungskreis

Mein Name ist Mike, ich bin 33, wohne in Leipzig und habe dort Architektur und Bauingenieurwesen studiert und abgeschlossen. Nach Arbeit in diversen Büros forsche ich und schreibe an meiner fachübergreifenden Dissertation in Soziologie im Rahmen eines Städtevergleichs über den Einfluss lokaler Eliten in Privatisierungsprozessen.

Ich engagiere mich seit knapp 8 Jahren in und um Attac und war vorher in der studentischen Selbstverwaltung hochschulpolitisch aktiv.

Schwerpunktmäßig arbeite ich zu den Themenfeldern Anti-Privatisierung bzw. Re-Kommunalisierung und Demokratie. Zu Attac bin ich zunächst über die Projektgruppe Internationale Steuern der AG <u>Finanzmarkt und Steuern</u> gekommen.



Ich bin in verschiedenen lokalen und überregionalen Netzwerken aktiv, wie bspw. dem Leipziger Anti-Atom-Bündnis, dem Netzwerk lokaler Antiprivatisierungsinitiativen oder auch bei Echte Demokratie, Jetzt.

Da absehbar ist, dass mit der Schuldenbremse und dem Fiskalpakt auf europäischer Ebene auch die Kommunen unter einen noch stärkeren Druck geraten werden, bin ich aktuell gemeinsam mit Bündnispartnern dabei, eine öffentliche Diskussion anzuschieben, wie wir in Leipzig und Sachsen eine Art Privatisierungsbremse verankern können, um öffentliches Eigentum auch langfristig zu schützen, da trotz deutlichem Bürgerentscheid in unserer Stadt eine Art Salamitaktik beim Ausverkauf öffentlichen Vermögens stattfindet. Ein weiteres, mir wichtiges lokales Projekt ist die Wiederbelebung unserer globalisierungskritischen Filmreihe, der globaLE, die von August bis Anfang November stattfindet und bei der das Publikum mit Filmemachern und Referenten ins Gespräch kommt, Kooperationspartner einander finden und neue Bündnisse und Aktionen entstehen. Im Rahmen der UmFAIRteilen-Kampagne haben wir uns auch in Leipzig mit Aktionen und Veranstaltungen beteiligt und ebenfalls zum Aktionstag von Echte Demokratie, Jetzt am 13.10. die Thematik Entschuldung in den Mittelpunkt gerückt.

Ich bin parteilos, arbeite aber seit Jahren in verschiedenen Netzwerken und Bündnissen jeweils sachbezogen mit Parteien zusammen. In Leipzig bin ich zu den Bundestagswahlen 2009 als parteiloser Direktkandidat mit Unterstützung der Partei DIE LINKE angetreten. Ich bin ver.di Mitglied und unterstütze auch die Arbeit von Mehr Demokratie e.V.

Ich bin aktuell für die Region Ost Mitglied im Koordinierungskreis von Attac und kandidiere sehr gern für eine weitere Amtszeit.

Mehr zu meiner Person und meiner Arbeit findet sich auf meiner Webseite: www.mike-nagler.de